
Tunnel auch noch prüfen (NN, 13.11.2017) 

Betrifft: Artikel ,,Talvariante ist zu prüfen", NN vom 11. November. 

Welch ein Aufwand aus Angst vor einem Formfehler. Unser Bürgermeister predigt uns seit 

mindestens fünf Jahren, wie chancenlos die Taltrasse aufgrund der riesigen Brückenbauwerke und 

Lärmschutzwände gegenüber der jetzt geplanten weitläufigen Umfahrung von Niederndorf und 

Hauptendorf doch ist. Woher weiß der Bürgermeister denn das, wenn erst jetzt eine Ausarbeitung 

der Taltrasse in Auftrag geht? 

Herr Bürgermeister, ich weiß auch was: Eine Lohhofunterführung, die den Hans-Ort-Ring mit der 

Hans-Maier-Straße verbindet, entlastet mit nur einem Kilometer Länge nicht nur Niederndorf, 

sondern die halbe Stadt. 

Bitte lassen sie diese Unterführung doch gleich mitberechnen, damit wir sehen können, wie 

chancenlos die weiträumige Umfahrung gegenüber einer echten Alternative, nämlich gegenüber der 

Lohhofunterführung, tatsächlich ist. 

Ob jetzt 160 650 Euro für die Ausarbeitung der Taltrasse aus Angst vor einem Formfehler zum 

Fenster rausgeworfen werden oder noch mal so viel für eine Ausarbeitung der Lohhofunterführung 

dazukommen, ist bei 70 Millionen auf der hohen Kante auch schon egal. Mir ham's doch. 

Robert Erhardt 

Hauptendorl 

 


